

Lundin Gold es reconocida como una de las mejores empresas empleadoras en la industria minera en Ecuador



Pie de foto de izquierda a derecha: personal Lundin Gold: Mayra Mina, coordinadora de Trabajo Social; María Ángel Espinoza y Mabel Pinto, supervisoras de Recursos Humanos.

9 de abril de 2024 (Quito-Ecuador). Lundin Gold, empresa canadiense operadora de la mina aurífera Fruta del Norte, ubicada en la provincia de Zamora Chinchipe, recibió por segundo año consecutivo, el premio como **“Mejor Marca Empleadora en la Industria Minera 2023”**. Este reconocimiento destaca el compromiso y la excelencia de Lundin Gold en la creación de un entorno laboral sobresaliente y atractivo para el mercado ecuatoriano, a través de la implementación de estrategias y de programas innovadores que favorecen el bienestar y el desarrollo de sus colaboradores y refuerzan su posición como empleador preferido.

Para la selección de las empresas galardonadas, la empresa organizadora Ferias 360 llevó a cabo un estudio que incluyó 80.000 encuestas realizadas en ferias laborales virtuales entre mayo y septiembre de 2023. Los criterios de evaluación utilizados para la selección de las empresas incluyeron, entre otros aspectos, los votos recibidos y el impacto de las prácticas laborales en el bienestar y desarrollo de los empleados. Con este galardón, **Lundin Gold** formó parte del selecto grupo de 32 empresas nacionales que recibieron la nominación como **“Mejor Marca Empleadora en la Industria”**.

"En Lundin Gold, nuestra filosofía empresarial se cimienta en el Respeto, un principio fundamental que constituye la base para fomentar un entorno laboral armonioso, inclusivo y enriquecedor para nuestros colaboradores. Estamos firmemente comprometidos en continuar implementando prácticas innovadoras que refuercen nuestro compromiso con la excelencia en la gestión de personas", afirmó Gonzalo Caba, director interno de Recursos Humanos de la Compañía.

Acerca de Lundin Gold

Lundin Gold, con sede en Vancouver, Canadá, es propietaria de la mina aurífera Fruta del Norte, ubicada en el sureste de Ecuador. Fruta del Norte es una de las minas de oro de más alta ley en el mundo actualmente en producción.

El equipo directivo y de gestión de la Compañía tiene una amplia experiencia en operaciones mineras y están dedicados a operar Fruta del Norte de manera responsable. La Compañía opera con transparencia y de conformidad con las mejores prácticas internacionales. Lundin Gold tiene el compromiso de brindar valor a sus accionistas, a la vez que proporciona beneficios económicos y sociales a las comunidades cercanas a la mina, fomenta un lugar de trabajo saludable y seguro, y minimiza el impacto ambiental. La Compañía considera que el valor creado a través del desarrollo de Fruta del Norte beneficiará en gran medida a sus accionistas, al Gobierno y a los ciudadanos de Ecuador.

Para obtener más información por favor contactar a:

Lundin Gold

Elizabeth Cabrera, gerente de Comunicaciones

593 2-299-6400

593 990-631963

elizabeth.cabrera@lundingold.com

<https://frutadelnorte.com/>